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Frage Nummer 12 
mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung 

 

Abgeordnete 
Sabine 
Gross 
(SPD) 

Ich frage die Staatsregierung, wie lange wird die Umsetzung 
der Digitalisierungsstrategie in Bezug auf die staatlichen Bau-
ämter voraussichtlich dauern, welche sind die wesentlichen 
Teilmaßnahmen der angestrebten Digitalisierung der staatli-
chen Bauämter und welche Mehrkosten werden im Rahmen der 
Umsetzung dieser Digitalisierungsstrategie voraussichtlich ent-
stehen? 

Antwort des Staatsministeriums für Wohnen, Bau und Verkehr 

In den staatlichen Bauämtern wird Digitalisierung als fortlaufende Daueraufgabe 
verstanden und entsprechend aus den verfügbaren Haushaltsmitteln getragen. Ak-
tuelle Schwerpunkte sind insbesondere digitales Planen und Bau bzw. Betrieb von 
Bauwerken mit Building Information Modeling (BIM). 

 


